

## Comunicado de Prensa

## Para Tesorería y Mercado de Capitales

## SANTANDER CENTRAL HISPANO Y SUS SOCIOS EUROPEOS LANZAN EL PRIMER PORTAL PANEUROPEO CONJUNTO

- Por su alcance, se trata de la primera plataforma paneuropea en Internet multi-banco y multi-producto para tesorería y mercados de capitales.
- Se lanza junto con sus cuatro socios europeos, The Royal Bank of Scotland, Société Générale, San Paolo-IMI y Commerzbank
- El banco da un paso importante en dos ejes fundamentales de su estrategia: Europa e Internet

Banco Santander Central Hispano y sus cuatro socios estratégicos en Europa anunciaron hoy el lanzamiento del primer portal paneuropeo en servicios de tesorería y mercado de capitales.

Junto con sus socios - The Royal Bank of Scotland, Société Générale, San Paolo-IMI y Commerzbank - Santander Central Hispano ofrecerá a sus clientes a través de una única vía de acceso todo el conjunto de productos y servicios de los cinco bancos dentro del ámbito de tesorería y mercado de capitales.

Gracias al uso de la tecnología más avanzada, esta asociación dará tugar a una plataforma electrónica con la máxima seguridad y rapidez de acceso, a través de la cual los clientes tendrán a su disposición toda la liquidez del mercado, con los precios y servicios más competitivos de cada uno de los bancos participantes.

Esta asociación tiene especial relevancia al estar constituida por cinco de los mayores bancos europeos con una gran experiencia, liderazgo regional, alcance geográfico y la mayor gama de productos del mercado. Por su alcance, esta oferta multi-banco, multi-producto es única en su género y supera las iniciativas actuales, donde instituciones a sladas presentan sus productos, o varias instituciones se asocian para comercializar electrónicamente un único producto.

La plataforma estará abierta a todos los clientes, desde las pequeñas y medianas empresas, hasta las multiracionales y grandes inversores institucionales. A partir de la primavera del 2001, los clientes podrán acceder de forma gradual a todo tipo de análisis, información y precios, así como realizar transacciones en los mercados de divisas, tesorería, derivados y renta fija.

A través de este proyecto los clientes podrán realizar transacciones financieras de manera más rápida y barata, beneficiándose de una mayor liquidez y transparencia en los mercados globales.

"Con una asociación como esta, estamos creando la oportunidad de poner en contacto al mayor conjunto de clientes e inversores, con la gama más amplia de productos y servicios on-line a nivel global. Tenemos la intención de que esta plataforma determine estándares en cuanto a niveles de servicio, seguridad y eficiencia en el ámbito de tesorería y mercados de capitales, convirtiéndose en la aplicación más potente hasta la fecha para este tipo de productos", afirmaron representantes del conjunto de bancos.

Los cinco bancos tendrán participaciones iguales en la nueva plataforma, que contará con personal independiente y será gestionada de manera autónoma, para asegurar su puesta en marcha rápida y eficientemente.

Con el lanzamiento de este portal paneuropeo, Banco Santander Central Hispano da un paso importante en dos ejes fundamentales de su estrategia, Internet y Europa. En primer lugar, amplia su destacada presencia en nuevos proyectos de Business to Business (B2B) y Business to Consumer (B2C), donde el Grupo prevé invertir un total de 450 millones de dólares. En segundo lugar, el banco estrecha los ya fuertes lazos existentes con sus socios europeos, proporcionando grandes oportunidades en la configuración de un gran mercado global en beneficio de los accionistas y clientes.